

KATA PENGANTAR

Puji syukur saya panjatkan kepada Allah SWT, karena atas berkat dan rahmatNya saya dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini sesuai dengan waktu yang telah ditetapkan. Laporan Tugas Akhir yang berjudul “Perancangan Hotel & MICE Cibubur Pada Kawasan Berorientasi Transit” sebagai salah satu syarat untuk mencapai gelar Sarjana Teknik Arsitektur (S1). Saya menyadari bahwa tanpa doa, usaha, bimbingan, dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, sangat sulit bagi saya untuk menyelesaikan tugas akhir ini dengan tepat waktu. Pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan, pengetahuan baru, pengalaman, motivasi dan juga semangat kepada saya atas selesainya laporan penelitian ini. Ucapan terimakasih ini khususkan kepada:

Allah SWT yang telah memberikan kekuatan, kesehatan, serta perlindungan-Nya sehingga atas izin-Nya saya dapat menyelesaikan Laporan penelitian ini.

Kedua orang tua saya **Bapak Ruchiyat** dan **Ibu Rati Sumiati** yang tidak ada hentinya mendoakan saya, memberikan dukungan, motivasi dan selalu mengingatkan saya untuk beribadah karena atas izin Allah SWT dan kedua orang tua saya dapat menyelesaikan Laporan penelitian ini.

Bapak Ir. Joni Hardi, MT selaku Ketua Program Studi Arsitektur yang mengarahkan jalannya seluruh sistem perkuliahan dan yang telah meluangkan waktu, ilmu dan pendapat untuk memberikan saran, motivasi, bimbingan serta pengetahuan yang sangat bermanfaat bagi saya.

Ibu Christy Vidiyanti, ST, MT selaku Koordinator Tugas Akhir yang telah mengarahkan membimbing serta memberikan semangat dan motivasi terutama untuk kami yang telah melalui serangkaian perancangan arsitektur akhir.

Ibu Rahil M. Hasbi, ST, M.Arch selaku dosen pembimbing tugas akhir yang telah membimbing serta memberikan banyak masukan terhadap rancangan saya sehingga hasil rancangan saya menjadi lebih maksimal.

Bapak Wibisono Bagus Nimpuno, ST, Msc selaku Pembimbing Akademik yang telah memberikan semangat dan motivasi untuk saya.

Putri Lenggogeni yang telah memberikan semangat, motivasi dan membantu saya selama proses penelitian.

Rekan-Rekan Teknik Arsitektur 2015 yang saling memberi masukan dan saran serta bertukar pikiran mengenai laporan.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa penulisan laporan tugas akhir ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, penulis memohon maaf jika ada kesalahan dalam penulisan laporan tugas akhir ini. Kritik dan saran yang membangun sangat dibutuhkan demi penyempurnaan penulisan serupa dimasa yang akan datang. Saya berharap laporan ini dapat bermanfaat dan menambah pengetahuan bagi mahasiswa Teknik Arsitektur Universitas Mercu Buana serta dapat menjadi wadah ilmu bagi yang membacanya khususnya bagi mahasiswa yang belum melaksanakan Tugas Akhir Arsitektur.



UNIVERSITAS
MERCU BUANA

Jakarta, 15 Februari 2020



Rifqi Althof Mu'ammara